

cargopack

PART OF NEFAB GROUP

Sehr geehrter Kunde,

Wir möchten Sie darüber informieren, dass die in Schweden ansässige Nefab Group am 3. Oktober 2022 die cargopack group ag in der Schweiz übernommen hat. Diese strategische Akquisition wird es Nefab ermöglichen, auf dem Schweizer Markt mit einer eigenen Organisation zu agieren und unsere Marktpräsenz zu stärken, indem wir Kunden auf dem Schweizer Markt und über die Landesgrenzen hinweg unterstützen. Wir freuen uns darauf, die umfassende Marktpräsenz, das Portfolio und das Know-how von cargopack zusammen mit dem globalen nachhaltigen Produkt- und Dienstleistungsangebot von Nefab zu nutzen um Umwelt- und Finanzressourcen in Ihren Lieferketten einzusparen.

Für Sie als Kunde ändern sich durch diese Transaktion weder Ansprechpartner noch Arbeitsweisen. Ihre bekannten Kontakte bleiben unverändert und liefern Ihnen Produkte und Dienstleistungen in der erwarteten Qualität. Auch die juristischen Personen mit allen Rechten und Pflichten inkl. UID-Nummern und ZAZ-Konto bleiben unverändert. Die einzige Änderung, die Sie voraussichtlich bemerken werden, ist, dass der Verweis auf cargopack tägi verschwindet und durch cargopack ersetzt wird.

Mit Nefab als neuem Eigentümer ist der Fokus auf weiteres Wachstum und den Ausbau bestehender Standorte zur Erweiterung unserer globalen Präsenz vollständig gesichert. Dies ermöglicht uns Ihnen noch mehr Produkte und Dienstleistungen anzubieten um Ihre Lieferketten zu optimieren und Ihren ökologischen Fußabdruck zu verbessern.

Bitte zögern Sie nicht uns bezüglich weiterer Informationen zu kontaktieren. Sie können sich sowohl an Ihre gewohnten Ansprechpartner, als auch an das Nefab Corporate Communications Team wenden. Gerne vereinbaren wir bei Bedarf einen persönlichen Termin um unsere gemeinsame Zukunft zu besprechen.

Mit der Übernahme der cargopack group ag beschäftigt die Nefab-Gruppe über 4200 Mitarbeiter in 35 Ländern die Ihren Betrieb dabei unterstützen werden mit Einsparung von Ressourcen einen Mehrwert zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen



Roger Winiger

CEO der cargopack group ag



Mitesh Chotai

Nefab Group – Leiter der Region Westeuropa

cargopack

PART OF NEFAB GROUP

cargopack

PART OF NEFAB GROUP

Dear Customer,

We would like to inform you that Swedish based Nefab Group has acquired the cargopack group ag in Switzerland on 3rd October 2022. This strategic acquisition will enable Nefab to operate on the Swiss market with own organization, strengthening our market presence by enabling us to support customers on the local market and abroad. We look forward to leverage on cargopack's extensive market presence, portfolio and know-how and together with Nefab's global sustainable product & services offer, it will enable us save environmental & financial resources in your supply chains.

For you as a customer, there will be no change in terms of contact persons or ways of working as result of this transaction. Your regular & known contacts will remain in place and continue to deliver the products and services you have come to expect from us. The Legal entities with all rights and obligations incl VAT numbers and ZAZ account will also remain unchanged. The only change you will probably notice is that the reference to cargopack tägi will disappear and be replaced by cargopack.

With Nefab as the new owner, the focus on further growth and expansion of existing sites is fully secured, as our global footprint is widened, enabling us cross selling opportunities and to provide you even more products and services that can further optimize your supply chain and improve your environmental footprint.

Please feel free to reach out to us if you wish to have any further information. You can contact your usual contacts but also reach out to Nefab Corporate Communications Team. Your regular contact will also be happy to arrange personal meetings as required to discuss our joint future.

With the acquisition of cargopack group ag, the Nefab Group will have over 4200 employees spread across 35 countries that will be happy to serve and add value to your operations by savings resources.

Yours Sincerely,



Roger Winiger

CEO cargopack group ag



Mitesh Chotai

Nefab Group – Head of West Europe Region

cargopack

PART OF NEFAB GROUP